



# Noticias



## 5º EDICIÓN DEL CONCURSO DE JÓVENES TÉCNICOS EN AUTOMOCIÓN.

El IES Torre de los Herberos de Dos Hermanas (Sevilla), son primeros de grupo en los perfiles de carrocería y pintura, en la primera fase de la 5º edición del concurso de jóvenes técnicos en automoción que organiza COMFORP.

En esta edición se han presentado 104 centros educativos, participando 185 equipos. En total 555 personas (entre alumnado y profesorado) están participando en el evento.

Los equipos clasificados para la segunda fase (fase presencial) realizarán distintas pruebas técnicas en relación al perfil inscrito, tal y como figuran en las bases. Estas pruebas se desarrollarán en la Academia de formación de Mercedes-Benz.

La fase presencial se desarrollará la semana del 10 al 13 de marzo.

Enlaces:

- [Página web de Comford](#)

Documentos:

- [Bases del concurso](#)

---

**Anpe Almería**

